



León, 10 de abril de 2013

Diez: “El acuerdo del ICO supondrá una ciudad de baches y más tributos durante 20 años”

- **El portavoz socialista destaca que con la gestión de Gutiérrez si cada leonés debía pagar por este préstamo 1.700 euros ahora debe 2.200**
- **El PSOE critica el interés a abonar por el crédito ICO y la falta de consenso**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León criticó el acuerdo alcanzado por el alcalde Emilio Gutiérrez con el Ministerio de Hacienda para devolver el crédito ICO ya que, precisó, si bien permite respirar dos años (los de carencia) al consistorio supondrá la hipoteca para la ciudad para veinte años. José Antonio Diez precisó, con ironía, que gracias a la buena gestión de Emilio Gutiérrez si los leoneses sólo por esta operación debían pagar 1.700 euros ahora deberán abonar 2.200 gracias a la prórroga para la devolución del crédito.

“El alcalde sólo ha logrado un objetivo personal no tener que pagar intereses antes de las próximas elecciones municipales, lo que le permite a él un respiro”, apuntó, aunque precisó que para la ciudadanía la situación será un peor porque el montante global de la deuda que habrá que devolver no se reducirá con la prolongación del plazo y la escasa reducción del tipo de interés.



José Antonio Diez recordó que el PSOE siempre se ha negado a este crédito, que no al pago de la deuda, porque debería haberse fijado un interés mucho más bajo ya que se trata de una préstamo proveniente de una institución pública, como es el ICO. "El interés fijado sólo puede beneficiar a las entidades bancarias", reiteró José Antonio Diez.

Diez subrayó que aunque "el alcalde ha tratado de resaltar las bondades del crédito desde el primer momento y de la renegociación de sus condiciones posteriormente" la propia imagen del acuerdo ya demuestra que no es tan bueno. "Si hubiera sido un gran acuerdo veríamos al ministro Montoro en la fotografía", destacó el portavoz socialista.

Para José Antonio Diez la renegociación del crédito ICO, que debería haberse llevado con el acuerdo de los tres grupos representados en el Ayuntamiento dado que hipoteca y condiciona a la ciudad para veinte años, sólo supondrá "más baches, más carga tributaria y menos inversión" durante dos décadas por lo que no puede considerarse una buena gestión en ningún caso.